

GÉNIE CIVIL

Le français Ingénierie 84 met un pied au Maroc

Le spécialiste français des études de structures en béton pour la construction, l'aménagement et la réhabilitation de tous types d'ouvrages de Génie civil, Ingénierie 84, vient de créer une filiale à Tanger, sous le nom de Méditerranée Ingénierie. Le choix de la région du nord n'est pas fortuit puisque le groupe français vient de remporter des marchés auprès d'un certain nombre d'industriels en cours d'implantation dans la capitale du détroit.